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Ｑ． 

キャンパスライフ、キャンパスデザインに強い不満を持っている

が、それを伝える場がなくてつらい。 

箕面キャンパスのあり方そのものを考え直した方が良い。 

本当は教職員の方々に自省的になって欲しいところです。 

高額な授業料をとっておきながらいろいろひどい高額な授業料をとっておきながらいろいろひどい高額な授業料をとっておきながらいろいろひどい高額な授業料をとっておきながらいろいろひどい。 

（2014年3月6日受理分） 

Ａ． 

ご意見ありがとうございました。これまでにも箕面キャンパスが

抱える問題について学生のみなさんから指摘があり、改善に向け

て検討してきました。「ちかだん」の整備や旧サティアの改装な

どがその結果です。 

もちろん、まだ多くの改善点があると思いますが、今回の投書で

は具体的にどのような点に不満を持っておられるのかわかりま

せんでした。改善すべきと思っておられる点を具体的に書いてい

ただけますか。 

（2014年3月10日 箕面事務室より回答） 


